

EL DOMPOSTALIANO

Publicado por la tarde

DIARIO AL SERVICIO DE ESPAÑA

Número suelto 15 céntos.

Año XXI

Oficinas: Huérfanas, 34

Santiago, jueves 10 de julio de 1941

Teléfono número 1327

C. 1.011

EL CONFLICTO ENTRE EL ECUADOR Y EL PERÚ

Un nuevo incidente en la frontera meridional del Ecuador con el Perú confiere nueva actualidad al pleito entre los dos países hermanos. Si se mira un mapa oficial peruano y otro ecuatoriano, se nota en seguida que la diferencia de criterio es demasiado pronunciada para que pueda haber armonía. Para los nacionalistas peruanos, el Ecuador no tiene en absoluto región oriental, región amazónica, y la frontera pasa casi al lado de Quito. El pequeño Ecuador de los mapas peruanos queda reducido a la costa y a la sierra de los Andes. Se comprende que ningún ecuatoriano pueda aceptar esta tesis.

Pero tampoco pueden aceptar los peruanos la tesis de Quito, según la cual todo el Norte y Nordeste del Perú debe formar parte del Ecuador. Cada uno de los litigantes puede invocar reales cédulas de diferentes fechas que dan razón ya al punto de vista peruano ya al contrario. Ciertamente, el Ecuador, como Estado independiente, sólo surge en 1840; es decir, cinco años después de la batalla de Ayacucho, la última. Cuando España abandonó aquel Continente, no existía aún la República del Ecuador; pero había Nueva Granada; luego, Gran Colombia, creada por Bolívar, de la cual el antiguo reino de Quito era la provincia meridional. Desde su lejano palacio, los reyes de España dictaron disposiciones que no podían ser siempre muy puntuales ni acertadas, por desconocimiento geográfico de la región amazónica. Poco importa que en Maynas mandara la Audiencia de Quito o la de Lima, puesto que todas pertenecían a la Corona de España. Los reyes no podían prever que sus órdenes provocarían algún día discusiones fronterizas e incluso guerras. Repetimos que Lima y Quito invocan, cada una, una cédula real, naturalmente, la que favorece la propia tesis. Si la peruana priva al Ecuador por completo de su región oriental, la ecuatoriana deja al Perú sin Loreto, sin Iquitos, sin Tumbes, Jaén, ni Maynas.

El pleito se extiende sobre un inmenso territorio, más vasto que toda España. Es necesario y relativamente fácil encontrar un justo medio que dé solución a las dos o, por lo menos, sea acertado y viable. España y las dos Repúblicas hermanas deben impedir que el pleito fronterizo, ya el último en Sudamérica, envenene las relaciones entre dos pueblos que han de comprenderse, estimarse y quererse como hermanos que son.

A. R.

El 93 aniversario del fallecimiento de Balmes

Barcelona, 9.—Con motivo del 93 aniversario del fallecimiento del filósofo español Jaime Balmes, se han celebrado en Vich diversos actos. En la Iglesia de Nuestra Señora de la Piedad se celebró un funeral, y más tarde, en el salón de las Columnas del Ayuntamiento, hubo una sesión conmemorativa, en la que el catedrático filósofo P. Ramón Roquer desarrolló el tema «El Fundamento de la moral balmesiana». Asistieron las autoridades jerárquicas y numeroso público. Durante todo el día la tumba que guarda los restos de Balmes ha sido muy visitada.

En la Cámara de los Comunes

Manifestaciones de Churchill

Londres, 9.—El primer ministro Churchill ha confirmado esta tarde en la Cámara de los Comunes la noticia de que las tropas británicas permanecerán en Islandia y la petición de armisticio efectuada por el general Dentz, sobre las que dio algunos detalles.

La ocupación militar de Islandia—declaró—por fuerzas de los Estados Unidos es de gran importancia política y estratégica. Se trata de uno de los acontecimientos más importantes que se han producido desde que comenzó la guerra y emprendido por los Estados Unidos de acuerdo con su política puramente americana de proteger el hemisferio occidental contra posibles amenazas. Las autoridades técnicas de los Estados Unidos opinan que en la guerra moderna, especialmente en la guerra aérea, hay que adelantarse en los casos como este para impedir la eventual ocupación de un territorio, con lo cual se podría con un nuevo salto llegar a las proximidades del continente americano.

No me corresponde a mí—prosiguió Churchill—comentar éste punto de vista americano, pero su finalidad parece evidente para todos los que siguen los acontecimientos actuales. La ocupación de Islandia por Alemania habría sido una gran ventaja para ejercer presión sobre Inglaterra y los Estados Unidos. Desde hace algún tiempo por los llamamientos del pueblo y Parlamento islandéses habíamos mantenido una fuerte guarnición en la isla, y la llegada de importantes fuerzas de los Estados Unidos reduce grandemente el peligro que corría Islandia. Esta medida de la política americana está, por lo tanto, en perfecta armonía con los intereses británicos y no he-

Teneduría de Libros, Cálculos Mercantiles, Taquigrafía

Enseñanza a cargo de Profesor Mercantil. Clases especiales a Industriales y Comerciantes que deseen llevar personalmente su Contabilidad. General Pardiñas, Casa Martiñez, 1.º, derecha.

una discusión sería si se extendiera sobre este tema; pero añadió: No tengo motivos para creer que el Gobierno de Valera acepte el estatuto de dominio.

Criticas al Gobierno

Londres, 9.—En la sesión de hoy de los Comunes, varios diputados han emitido críticas acerca de la producción de material de guerra «l iniciarse hoy un debate que durará dos días, sobre este problema. El conservador Brabner que tomó parte con la aviación de la Marina en las operaciones de Creta, se quejó de la carencia de armamentos y aviones y de la debilidad de los ingleses en carros de combate. El laborista Garrofone pidió que se nombre un ministro de Municiones con participación en el Gabinete de Guerra. Añadió que los Estados Unidos envían demasiados tipos diferentes de aviones, con el resultado de que centenares de ellos tienen que permanecer en los aeródromos por falta del equipo auxiliar necesario para ellos.

El teniente Brabner, ya citado, volvió a tomar la palabra para decir que hay todavía una gran escasez de cañones antiaéreos y que en Malemi (Creta) se careció de ametralladoras múltiples para la defensa contra aviones que volaban a escasa altura. Nuestros carros—agregó—se portaron bien contra los italianos, pero no tan bien contra los alemanes, porque teníamos demasiados pocos y eran lentos. Terminó diciendo: «Si podemos construir veinte mil aviones, podremos ganar la guerra».

Cámaras de suplicios en Riga análogas a las de España durante el dominio rojo

Berlin, 9.—El Deutsche Allgemeine Zeitung publica un relato sobre las «Cámaras de suplicios» instaladas en las checas de la GPU en Riga.

«El interior de estas cámaras—dice el diario—rebusa a cuanto puede concebir la imaginación. En un patio estrecho del edificio del Ministerio del Interior está instalada la sede central de la G. P. U. Varios ficheros contienen los nombres y retratos de numerosos habitantes de Riga sacrificados por la horda roja. En un rincón se encuentran varias decenas de telas de lana empapadas en sangre, que han sido utilizadas como sudarios. A los lados del patio hay tres calderas de reducidas dimensiones cuyo piso puede ser calentado desde abajo. Los detenidos eran sometidos en ellos a un intensísimo calor, además del hambre y la oscuridad, para hacerlos perder toda voluntad. Otra celda inmediata dispone de una instalación de riego que permite borrar por completo las manchas de sangre, pero los esbirros de la GPU no han podido hacer desaparecer las huellas de las balas. Otras varias habitaciones del Ministerio se encontraban aún en obras con el fin de transformarlas también en cámaras de tortura.»

El nuevo Gobernador de Madrid se posesiona del cargo

Madrid, 9.—A las doce de la mañana tomó posesión del Gobierno civil el nuevo titular, camarada Carlos Ruiz García, actualmente jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las Jons. Le dio posesión el gobernador saliente, camarada Mora Figueroa, jefe del Estado Mayor de la Milicia y consejero nacional. Al acto asistieron el ministro de Trabajo, alcalde de Madrid, jefe provincial de la Diputación, jefe provincial de Sanidad y numerosas jerarquías, así como varios gestores municipales y provinciales y a to personal del Gobierno civil. El oficial mayor dió lectura al decreto por el que se nombra gobernador al nuevo titular y, a continuación, el camarada Mora Figueroa dió que el nuevo gobernador era de todos conocido, y que, por ello, consideraba no ser necesaria su presentación. Su magnífica actuación en la pasada guerra y la que desempeñó al frente del Gobierno civil de Santander, son tan conocidas, que suponen una garantía muy sobrada del acierto con que desempeñará este nuevo cargo. Mi estancia en el Gobierno civil ha sido breve; pero suficiente para apreciar el alto espíritu y dotes de laboriosidad de todo el personal, al que expreso mi

gratitud por su colaboración. Terminó con el grito de «¡Arriba España!». El camarada Carlos Ruiz, nuevo gobernador, contestó diciendo que el mando nacional le había designado para este nuevo cargo, lleno de responsabilidades.

Terminó diciendo que en su nuevo cargo trabajará con todo entusiasmo por sus tres más grandes cariños: España, Falange y el Caudillo. «¡Arriba España!»

Juzgado Militar eventual de la plaza de Santiago

Se interesa la presentación ante este Juzgado, de Jacobo Fernández Rodríguez, natural del ayuntamiento de Oros y vecino de esta ciudad, al objeto de hacerle entrega de la información de pobreza que se le instruyó. Santiago a 8 de julio de 1941.—El Capitán Juez Instructor, José Santos Ferrón

Funciones religiosas al Glorioso Patrón de España

El próximo día 15 comenzará en la Santa Iglesia Catedral el solemne novenario al Glorioso Apóstol Santiago.

Todos los días habrá, a las ocho, Misa con comunión general. A las siete de la tarde, Rosario, Novena, Sermón e Himno al Apóstol.

Los sermones estarán a cargo del R. P. Gumersindo de Escalante, O. F. M. C.

Día 24—Viseras solemnes, a las cuatro de la tarde.

Día 25—A las diez, Procesión Mitrada, Misa de Pontifical y Ofrenda Nacional de España.

Días 26 y 27—A las diez, Procesión Mitrada y Misa de Pontifical con sermón a cargo del orador de la Novena.

Día 27—A las siete de la tarde Gran Procesión del Patronato que terminará con el Himno al Apóstol, cantado por el pueblo, en la Plaza del Hospital y la Bendición del Excmo. Sr. Arzobispo desde la escalinata del Obradoiro.

Asociaciones religiosas a las cuales corresponde celebrar Comunión general en el Altar del Santo Apóstol durante la Novena:

Día 15.—Jueves Eucarísticos—Medalla Milagrosa.

Día 16.—Apostolado de la Oración.—Adoración Nocturna.—Tarsicios.—Corte de María.

Día 17.—Hijas de María.—Perpetuo Socorro.—Nuestra Señora del Pilar.

Día 18.—Unión Diocesana de Hombres de A. C.—Unión Diocesana de Juventudes Masculinas de A. C.—Asociación de Jóvenes Concepcionistas, San Luis Gonzaga, San Cosme y San Damián, San Estanislao.

Día 19.—Juventud Antoniana—Terciarios Franciscanos.—Tercera Orden de Santo Domingo.—Antiguos Alumnos de Escuelas Cristianas.

Día 20.—Unión Diocesana de Mujeres Católicas.—Unión Diocesana de Juventud Femenina de Acción Católica.—Conferencias de San Vicente de Paul.—Roperos de Conferencias, Misiones y Antoniano.

Día 21.—Marías de los Sagrados Sacramentos.—Camareras del Santísimo Sacramento.—Buena Muerte.

Día 22.—R. Cofradía N. del Santo Rosario.—Rosario Perpetuo.—Remedios.—Asociación Josefina.

Día 23.—Archiefradía del Glorioso Apóstol Santiago.—Asociación del Niño Jesús de Praga.

Cámara de la Propiedad Urbana de Santiago

AVISO IMPORTANTE Se pone en conocimiento de todos los señores propietarios de fincas urbanas de este término municipal y cuyos inquilinos disfruten del derecho de exención de pago de alquileres, que en las oficinas de este organismo se hallan al pago desde el jueves, 10 del corriente, de los meses de febrero, marzo y abril.

Santiago, 8 de julio de 1941.—El Presidente, José Bartolomé.—El Secretario accidental, Manuel García.

REPASO DE ASIGNATURAS

Preparaciones «IBERIA», Algalia de Arriba, 6

PERMANECERÁ ABIERTO DURANTE EL VERANO

Al igual que en años anteriores, se halla abierta la matrícula para los cursos intensivos de REPASO DE ASIGNATURAS para los exámenes del próximo septiembre.

Preparación para ingreso en la COMPAÑÍA TELEFÓNICA NACIONAL DE ESPAÑA. Exámenes en julio.

CONTRA LOS ACAPARADORES DE MERCANCÍAS

Madrid, 9.—En su incesante labor, nuestro Gobierno, atento a las necesidades nacionales y dispuesto a abordar de plano los problemas en el momento preciso, ha dado una nueva prueba de su vigilante atención y desvelo al promulgar, en víspera de la recolección, la ley de 24 de junio aumentando la penalidad que la Ley de Tasas venía aplicando a los delitos de acaparamiento y ocultación de mercancías intervenidas, disponiendo que al pasar a la jurisdicción militar el tanto de culpa que reglamentariamente vienen deduciendo las Fiscalías, sean de aplicación por el fuero de Guerra a tales delitos, las graves sanciones marcadas en el Código de Justicia Militar para el de rebelión que, como es sabido, son de muerte para el jefe de la misma y reclusión perpetua para los demás que hayan tomado parte, así como reclusión temporal para los que en algún modo la auxilien aun sin haber intervenido directamente en ella. La falsedad en las declaraciones juradas de existencias, permitiendo destinar a la venta clandestina cantidades que así surtan al público consumo, ocasionando criminales beneficios de unos a costa del sufrimiento de los más, insuficientemente dotados, la retención de artículos en espera de un alza de precios que permita la especulación, la ocultación de artículos necesarios para la vida del hombre o sus ganados, toda esta repugnante actuación de los que pretenden satisfacer sus gozos materiales mediante ganancias obtenidas con menoscabo del ajeno dolor, había llegado a límites que hacía precisa una medida que guardará paridad con el gravísimo daño que tan criminal conducta produce, y el Gobierno, que en ningún caso está ausente de problemas de tal trascendencia, se aplica a la resolución de éste en momento oportuno y con la serenidad y energía precisas. Es de esperar que los españoles en general sepan corresponder a la precaución y desvelo de nuestro Gobierno, cooperando a la aplicación de esta ley señalando a los infractores ante la Fiscalía de Tasas correspondiente. De la forma en que esta colaboración se preste dependerá en gran parte la eficacia de la medida y ha de tenerse por todos muy en cuenta que de tal colaboración ha de obtenerse lo que jamás conseguirá la lamentación estéril y la crítica negativa de los que ninguna ayuda aportaron.

GRIS

Nin branco nin preto. Eso. Sin tremoras de ríos nin hinchadas de pájaros. Sin ritmo de aviones nin estruendos de noche mediterránea. Sin cubos de loba cuando o vento galga por cónamos e crecidas. Sin salaios de arbes cuando asolagan rosas nos remuíños do solpor. Periférico. Sin carne nin miola. Chairo. Sin apertas de curcas nin aduces de penedias. Gris. Manuel Luis ACUNA.

Próxima conferencia económica

Estocolmo, 9.—Los representantes de Estados Unidos, Gran Bretaña, Canadá, Australia y Argentina se reunirán el jueves próximo en Washington, para discutir los problemas relacionados con el excedente de producción de los países suramericanos, que no puede encontrar salida por falta de tonelaje naval que lo transporte a los puertos con sumideros de Europa.

El *Svenka Dagbladet* dice a este respecto que el problema ha adquirido aterradora proporción para los agricultores y ganaderos argentino, australiano y neozelandeses. Otra cuestión que según el periódico, será discutida, es el problema que para el futuro presenta el proceso de industrialización de Australia y Nueva Zelanda, lo que privará a Inglaterra de dos de sus más importantes mercados.

Comunicados de guerra

El alemán

Cuartel General del Führer, 9.—Comunicado del Alto Mando alemán: «En el frente del Este, los combates se desarrollan con gran éxito.

En la lucha contra la Gran Bretaña, la aviación alemana ha bombardeado la pasada noche las fábricas de armamento de Birmingham, los arsenales del Estado y los depósitos de abastecimiento del puerto de Plymouth, así los objetivos de importancia militar de Great Yarmouth y Aberdeen.

Del éxito de estos ataques, han sido prueba fehaciente los numerosos incendios provocados.

Los aeródromos del SE. de Inglaterra han sido objeto de intensos ataques aéreos alemanes y han podido observarse las explosiones de las bombas entre los aviones que despejaban.

En el espacio marítimo en torno a Inglaterra, los bombarderos alemanes han hundido un mercante de 3.000 toneladas y han averiado otros dos sobre los que las bombas cayeron directamente.

En la noche del 8 de julio la aviación alemana ha incendiado los depósitos de esencia, los cobertizos de los aeródromos y las refineras de petróleo de la base naval británica de Halifax.

En los intentos del enemigo de volar sobre las costas francesas y el canal de la Mancha y la bahía alemana, nuestros cazas han derribado 11 aviones británicos, no sufriendo más que una pérdida propia.

Los aviones de bombardeo británicos han arrojado bombas explosivas e incendiarias sobre diferentes localidades de Alemania occidental durante la pasada noche. La población civil ha sufrido algunas pérdidas en muertos y heridos. Los cazas nocturnos y la D. C. A. han derribado ocho

de los aviones británicos atacantes. En los combates aéreos sobre la costa del canal de la Mancha, en la jornada de ayer, la escuadrilla de caza «Richthofen», ha obtenido su 64ª victoria aérea, con lo cual ha obtenido el mismo número de victorias que la escuadrilla del mismo nombre obtuvo durante la pasada guerra. El suboficial Schnell, ha conseguido sus 38, 39 y 40 victorias aéreas.

El italiano

Roma, 9.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas. «Nuestras escuadrillas aéreas han bombardeado en la noche pasada, un aeródromo de Malta.

En África del Norte, actividad artillera sobre el frente de Tobruk. Nuestros aviones atacaron las fortificaciones de la plaza y las posiciones enemigas de Marsa Matruk, y un aeródromo situado al Este de dicha localidad, en el que se provocaron incendios. En combates aéreos nuestros cazas derribaron un avión enemigo. Otro aparato fue derribado por nuestra D. C. A. Los aviones británicos realizaron incursiones sobre Benghasi y Tripoli.

En África Oriental, sin novedades dignas de mención.

Los ingleses

Malta, 9.—Un comunicado oficial anuncia que una formación aérea italiana ha arrojado bombas sobre Malta, sin ocasionar daños, ni víctimas.

Londres, 9.—Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior.

«La actividad aérea enemiga sobre la Gran Bretaña, ha sido de mayor importancia que las pasadas noches.

El ataque estuvo concentrado principalmente en el Midlands, pero también han sido bombardeados algunos puntos de la zona meridional inglesa y un lugar de Escocia.

Los destructores han sido de poca importancia y el número de víctimas reducido. En una localidad de la región oriental, han sido destruidos algunos establecimientos comerciales. Han sido derribados cuatro aviones alemanes».

El Cairo, 9.—Comunicado del Cuartel General británico del Oriente Medio:

«Libia: Actividad de patrullas en la zona fronteriza.

Abisinia: Nada de importancia que señalar.

Siria: Prosigue satisfactoriamente el avance de nuestras columnas en dirección a Homs y Alepo. En el sector central, han sido realizados avances locales, y en el de la costa las fuerzas australianas han rebasado las principales posiciones francesas y operan al Norte de la ciudad de Damus».

Londres, 9.—Comunicado del Ministerio del Aire:

«Los bombarderos ingleses han continuado sus ataques poderosos y concentrados contra el dispositivo industrial alemán. La ciudad y estación ferroviaria de Hamm han sido fuertemente atacadas.

Grandes bombas explosivas e incendiarias han sido lanzadas de nuevo sobre Munster y otra formación atacó con éxito la ciudad industrial de Bielefeld, causando grandes destrozos y extensos incendios.

Otra formación penetró hasta 15

Subasta pública

El 27 del corriente julio se celebrará en Villagarcía la subasta de la casa número 34, sita en la Avenida de la Prosperidad.

La subasta tendrá lugar en la Agencia de vapores de D. Eduardo García Ibeorredo, de doce a dos.

Del precio y condiciones informará la «Agencia García», Concha, 4. Santiago.

kilómetros al O. de Leipzig y bombardeó las instalaciones de petróleo sintético de Luena...

Los aparatos del servicio costero han bombardeado Huaguand y han atacado la navegación enemiga...

Otros aparatos del servicio de bombardeo, han atacado el aeródromo de una localidad del NO. de Francia.

De todas estas operaciones, no han regresado siete de nuestros aviones.

Cinco bombarderos alemanes han sido derribados en combate aéreo sobre la Gran Bretaña durante la pasada noche.

El conflicto entre Ecuador y El Perú

Madrid, 9.—El jefe del Gabinete Diplomático del ministro de Asuntos Exteriores señor Jiménez de Sandoval...

El deseo de España —agregó— es que la cuestión de límites entre ambos países sea sancionada con arreglo a las pragmáticas existentes...

España —añadió el señor Jiménez de Sandoval— que sienta como propias las inquietudes de ambos países...

Buenos Aires, 9.—El Gobierno argentino ha dirigido una nota al del Ecuador...

Añadido que varias naciones sudamericanas intervendrán en la mediación, principalmente Colombia y Chile...

Misión militar soviética recibida en Londres puño en alto

Estocolmo, 9.—La misión militar bolchevique ha sido recibida en Londres con el saludo comunista del puño levantado...

Los bombardeos van a dejar a Londres sin periódicos

Nueva York, 9.—La World Press News publica un informe con los destrozos ocasionados por los bombardeos...

Los talleres de impresión del Daily Herald han sido también completamente destruidos...

Las agencias informativas «International News», «United Press» y los correspondientes de varios periódicos...

Lo que ganaron los ciclistas en la III Vuelta a España

Madrid, 9.—Han sido hechas públicas las ganancias obtenidas por los corredores que han tomado parte en la III Vuelta Ciclista a España...

El vencedor, Berrendero, ha obtenido el primer premio de 10.000 pesetas, más 1.500 pesetas, por su clasificación en el Premio de la Montaña...

tanch, con 1.206; Cabestros, con 1.024; Carrion, con 1.003; Martín, con 771; Vaucher, con 672, y Santos, con 626.

Los mayores éxitos teatrales de Madrid, serán aplaudidos en el Principal

Como era de esperar ha producido general satisfacción la noticia de que la Compañía de Comedias del Teatro Infanta Isabel de Madrid...

A lo inusitado de la noticia, hay que añadir lo grata que resulta, debido especialmente a la simpatía que dejó entre el público de Santiago...

Recuerda que desde el día 1 de julio se ha abierto un nuevo periodo de un mes para que soliciten los Préstamos a la Nupcialidad correspondientes al mismo...

Recuerda que desde el día 1 de julio se ha abierto un nuevo periodo de un mes para que soliciten los Préstamos a la Nupcialidad correspondientes al mismo...

Delegación de Abastecimientos de Santiago

Como quiera que a pesar de las reiteradas normas dadas por esta Alcaldía para la inscripción de las Cartillas...

Lo que se hace público para general conocimiento. Santiago, 10 de julio de 1941.—El Alcalde-Delegado accidental.

DEPORTES

A pesar de la época de verano que disfrutamos, impropia para partidos de fútbol...

Se pondrá en juego, si hay algún «fiánthropo» que la done, una copa de plata.

El combinado de Artillería ha recibido numerosas ofertas para jugar en Pontevedra, Cambados, Villagarcía, La Toja, Puebla, etcétera.

CUPON DE CIEGOS

En el sorteo correspondiente al día de ayer, resultó premiado el número 477.

Advertisement for 'Mañana Viernes' featuring 'Amar en ayunas' and 'CAROLE LOMBARD PRESTON FOXTER y CESAR ROMERO'.

NOTICIAS

Procédese estos días a retirar hierbas que crecían en la Plaza del Hospital como en el más ubérrimo rincón del agro celta...

Contra los vecinos de La Coruña Manuel Losada García, empleado, casado, y Manuel Linares González, industrial...

Por don Ramón Varela San de se ha interpuesto recurso contencioso administrativo contra acuerdo del ilustrísimo señor Delegado de Hacienda...

Capitán general de la octava Región militar, excelentísimo señor don Luis Solares...

Algunos vecinos de la Rúa Nueva se nos quejan de que en aquella calle es deficiente el servicio de alumbrado...

La Fiscalía provincial de Tasas impuso las sanciones siguientes: Multa de dos mil pesetas, a José Veiga Costa...

Mañana, viernes, día 11, dará comienzo la novena a la Santísima Virgen de la Salud del Carmen de Abajo...

El excelentísimo señor Gobernador civil de la provincia, a propuesta de la Fiscalía de Tasas, ha impuesto la multa de 25.000 pesetas a Ramón Moreno Bermúdez...

El Tribunal especial para la represión de la masonería acordó suspender de empleo y sueldo al maestro nacional de Santiago Enrique Gippini Escoda...

Fueron detenidos en Pontevedra los vecinos de Puenteareas Aquilino González Iglesias y Manuel Grela Tourin...

Advertisement for 'Academia Menéndez Pelayo' (COLEGIO AUTORIZADO) offering various educational courses.

ciéndose pasar por policías pretendían estafar a una vecina de aquella ciudad.

Después de pasar unos días en Oviedo retornó a Compostela nuestro buen amigo el acreditado fabricante don Jesús Juanatey Laranga.

Durante el mes de junio último el señor gobernador civil repartió entre los pobres y entidades benéficas la cantidad de 8.854 pesetas.

Los operadores cinematográficos aprobados en los últimos exámenes, pueden pasar por el Negociado de Espectáculos del Gobierno civil...

Por don Ramón Varela San de se ha interpuesto recurso contencioso administrativo contra acuerdo del ilustrísimo señor Delegado de Hacienda...

Capitán general de la octava Región militar, excelentísimo señor don Luis Solares...

La Fiscalía provincial de Tasas impuso las sanciones siguientes: Multa de dos mil pesetas, a José Veiga Costa...

Mañana, viernes, día 11, dará comienzo la novena a la Santísima Virgen de la Salud del Carmen de Abajo...

El excelentísimo señor Gobernador civil de la provincia, a propuesta de la Fiscalía de Tasas, ha impuesto la multa de 25.000 pesetas a Ramón Moreno Bermúdez...

El Tribunal especial para la represión de la masonería acordó suspender de empleo y sueldo al maestro nacional de Santiago Enrique Gippini Escoda...

Fueron detenidos en Pontevedra los vecinos de Puenteareas Aquilino González Iglesias y Manuel Grela Tourin...

Advertisement for 'Academia Menéndez Pelayo' (COLEGIO AUTORIZADO) offering various educational courses.

el café a precios superiores a la tarifa. Además se les sanciona a todos ellos con la incautación de la mercancía...

Después de pasar unos días en Oviedo retornó a Compostela nuestro buen amigo el acreditado fabricante don Jesús Juanatey Laranga.

Durante el mes de junio último el señor gobernador civil repartió entre los pobres y entidades benéficas la cantidad de 8.854 pesetas.

Los operadores cinematográficos aprobados en los últimos exámenes, pueden pasar por el Negociado de Espectáculos del Gobierno civil...

Por don Ramón Varela San de se ha interpuesto recurso contencioso administrativo contra acuerdo del ilustrísimo señor Delegado de Hacienda...

Capitán general de la octava Región militar, excelentísimo señor don Luis Solares...

La Fiscalía provincial de Tasas impuso las sanciones siguientes: Multa de dos mil pesetas, a José Veiga Costa...

Mañana, viernes, día 11, dará comienzo la novena a la Santísima Virgen de la Salud del Carmen de Abajo...

El excelentísimo señor Gobernador civil de la provincia, a propuesta de la Fiscalía de Tasas, ha impuesto la multa de 25.000 pesetas a Ramón Moreno Bermúdez...

El Tribunal especial para la represión de la masonería acordó suspender de empleo y sueldo al maestro nacional de Santiago Enrique Gippini Escoda...

Fueron detenidos en Pontevedra los vecinos de Puenteareas Aquilino González Iglesias y Manuel Grela Tourin...

Advertisement for 'Academia Menéndez Pelayo' (COLEGIO AUTORIZADO) offering various educational courses.

te tuvo que huir ante el fuego de las defensas aéreas.

Las condiciones del armisticio. Angora—Una Agencia periodística dice saber que las condiciones del armisticio concertado entre Francia e Inglaterra...

Los intereses franceses serán respetados. Las fuerzas pertenecientes a Vichy harán entrega de toda clase de armamento y buques...

Comunicado británico. Londres—El comunicado británico de hoy dice que la actividad aérea del enemigo fue escasa durante la última noche.

La fiesta de la Independencia. Buenos Aires—Con motivo de la celebración del aniversario de la Independencia Argentina...

El Embajador británico en Tokio. Tokio—El Embajador de la Gran Bretaña en Japón, celebró una larga entrevista con el ministro de Asuntos Exteriores...

Para reforzar la guarnición de las Azores. Lisboa—Han salido para las Azores con objeto de reforzar aquella guarnición grandes contingentes de tropas portuguesas...

Obsequio a los expedicionarios. Madrid—El ministro jefe del Partido, obsequió con tabaco a los camaradas que se encuentran en Madrid para unirse a la División Azul...

PÉRDIDA.—En la mañana de hoy se perdió una cartera con dinero en la Plaza de Abastos. Se ruega a quien la haya encontrado...

MUOHAOHO de 16 o 17 años preafise en la «Gran Tipografía Española».—Teléfono 1023.

CORREOS.—Preparación completa y breve para ingreso en el Cuerpo Auxiliar mixto por funcionario técnico.

VENTA. Se hace de una casa bien situada, próxima a la estación de Casal, y frente a la vía férrea...

Subasta. En la Notaría de don Constantino Girón Mallo, sito en el primer piso de la casa número 1 de la Puerta Fajena...